
　私には子宮筋腫があり、その場所が胎児に影響して一緒に筋腫も大きく

なり、自然分娩は難しいと産院で言われていました。また、甲状腺機能に

も問題を抱えていて、妊娠できるか、妊娠しても無事産めるか不安でした。

　慈恵堂さんの丁寧なカウンセリングを受け、その時の私の体調に合った

薬を処方していただきました。その結果、無事妊娠でき、お産も自然分娩で、

安産でした。

　今は慣れない子育てに毎日奮闘中ですが、体調も良く元気で過ごしてい

ます。慈恵堂さんに心から感謝しています。

（happy mamaさん）　　　　


